

EDITORIAL



En observancia del Plan de Trabajo Institucional 2003 de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, la Unidad de Investigaciones a través del Comité Editorial de la revista de investigación *GESTIÓN EN EL TERCER MILENIO* cumple con la publicación periódica correspondiente al año 6 N° 11, gracias a la política de investigación diseñada por el Consejo Superior de Investigaciones que apoya en forma conjunta con la facultad, la divulgación de los trabajos de sus investigadores así como la colaboración de profesionales extranjeros del mundo académico.

La estructura de la revista *GESTIÓN EN EL TERCER MILENIO* en la presente edición considera como **Tema central** la gestión e integración, que es una característica de la época de globalización y mundialización de las relaciones económicas y empresariales, incluye trabajos sobre *El Area de Libre Comercio de las Américas (ALCA): Perspectivas y avances en las negociaciones hacia la liberalización hemisférica; Política económica de la globalización y gestión alternativa: Una perspectiva desde el subdesarrollo; Globalización y economías regionales del Perú*. La sección de **Análisis** contiene estudios con diferentes opiniones y ópticas controversiales, como *Dualidad monetaria en Cuba: Causas e implicaciones de política económica; La Administración: ni ciencia ni arte; Medición de la competitividad global agrícola: El caso de las provincias de Cajabamba y Chota; Los Procedimientos de insolvencia de las empresas en el Perú*. Finalmente, en la sección de **Actualidad** se publican tratados que tienen plena vigencia y su necesaria consideración por las empresas e instituciones contribuirá a la eficiencia en la gestión con resultados óptimos, tales como *El nivel óptimo de stock para la pequeña empresa; La gestión del conocimiento y las organizaciones modernas; Desarrollo humano sostenible y medio ambiente en el Perú; Algunos factores para una adecuada integración de las Nuevas Tecnologías de Información y Comunicación (NTIC) en la docencia universitaria*.

El Comité Editorial de la revista, anuncia la materialización de la integración entre dos instituciones educativas universitarias de esta parte del continente, la Unidad de Investigación de la Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Perú y la Facultad de Economía de la Universidad de la Habana, Cuba; plasmada con la colaboración de trabajos remitidos para su publicación por tres docentes universitarias, destaca-

das profesionales y autoridades en la citada facultad de la universidad centroamericana.

Expresamos nuestro reconocimiento a las instituciones universitarias locales, nacionales y extranjeras por el interés mostrado a través de sus comunicaciones enviadas en respuesta al envío de ejemplares para su difusión en sus respectivas comunidades educativas y la reciprocidad e intercambio de publicaciones similares.

Nuestro agradecimiento a todos los colaboradores nacionales y extranjeros que hacen posible la publicación de este número, con la entrega oportuna de sus trabajos, así como extender la invitación a seguir enviando sus artículos para la próxima edición correspondiente al segundo semestre del año en curso.

Mg. JUAN CASTILLO MAZA
DIRECTOR